

Communiqué de presse

Noël et crèches

21.11.2019 – 05.01.2020

Cela fait déjà plusieurs années que l'exposition de crèches de Noël fait partie du programme fixe du Musée national. Celle de cet hiver se présente sous un nouveau jour.

Les premières crèches se tenaient dans les églises et la plus ancienne d'entre elles trouve dans la chapelle Sixtine, à Rome, depuis 1291. En fait, c'est seulement depuis le XIX^e siècle que la tradition d'avoir sa propre crèche à la maison, avec Marie, Joseph et l'Enfant Jésus, s'est répandue. Il ne s'agit pas là d'un phénomène européen, mais d'une évolution mondiale. Aussi les crèches que l'on peut voir cette année viennent-elles non seulement de Suisse, mais aussi des quatre coins du globe, Haïti ou Taïwan par exemple. Et cette année, les matériaux sont à l'honneur: certaines pièces sont en argile, en papier ou en bois, d'autres en fibres végétales ou en tôle. D'anciennes photos de Noël accompagnent les crèches exposées.

Le Musée national Zurich propose une exposition de crèches pendant la période de Noël depuis 2012. Mais cette année, l'exposition fait peau neuve et présente les précieux objets dans une forêt enchantée. Le programme destiné aux familles reste cependant identique: les enfants peuvent lire des livres, écouter des contes de Noël, fabriquer de petits cadeaux à offrir ou encore déambuler à travers l'exposition une lanterne à la main.

Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à:

Alexander Rechsteiner | Communication | Musée national suisse.

T. +41 44 218 65 64 | E-Mail: alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch